

La disfunción eréctil afecta no sólo la multitud de alto nivel, pero muchos hombres de mediana edad hoy en día. Hay una gran cantidad de hombres que sufren de esta enfermedad en todo el mundo. El tratamiento de la disfunción eréctil no es fácil, pero todo debe comenzar con la búsqueda de la causa.

Hay muchas causas de la impotencia masculina. Además de la edad, el tabaquismo, la alimentación o lesiones poco saludable, hay otros factores menos conocidos que pueden inducir la aparición de esta condición.

Uno de los factores menos conocidos que pueden inducir la aparición de la impotencia masculina es la diabetes. Si un hombre sufre de diabetes a cualquier edad que aumenta sus posibilidades de padecer

disfunción eréctil en el futuro. Muchos médicos consideran que la disfunción del pene puede ser causada por las complicaciones de la diabetes. Es necesario comprender el vínculo entre estas dos enfermedades y usted debe saber exactamente cuáles son sus efectos sobre el cuerpo humano.

La diabetes es una condición en la que el cuerpo es incapaz de producir suficiente insulina. El órgano que no funciona bien es el páncreas y, por supuesto, si no lo está haciendo el trabajo que tenemos diabetes. En este caso el flujo de la sangre tiene una gran cantidad de glucosa en el mismo. Si usted no ve la dieta, el ejercicio de forma regular y es más probable con sobrepeso u obesos que de contraer la diabetes es casi inevitable.

Otro aspecto que puede revelar la relación entre la disfunción eréctil y la diabetes es la aterosclerosis. La aterosclerosis es, básicamente, una complicación de la diabetes que aparece generalmente en las personas mayores. Es una formación de placas en las arterias. Con el tiempo, las placas se vuelven más y más grande bloqueando así una circulación normal de la sangre. El flujo de sangre es esencial para la firmeza del pene.

[Source](#) by [Daly Louis](#)